-COPA PRIMAVERA-

Albalate, 1 - Osso, 1

Centrocampismo y cerrojo visitante

En un partido donde abundó el centrocampista, el Albalate y el Osso del Cinca han empatado a un tanto, por lo que nada ha quedado decidido todavía en la semifinal de la Copa Primavera, que enfrenta a estos equipos.

Desde un principio, el Osso puso en práctica un cerrojo que a la postre resultó efectivo. Los de Albalate siempre llevaron la iniciativa, tenían la posesión del esférico y dominaban en el centro del terreno, pero a la hora de intentar un ataque eficaz, siempre sus intentos chocaban con la barrera defensiva del Osso. Su iuego siempre quedaba desarticulado cuando llegaba al área visitante, y realmente han sido muy pocos los tiros a puerta que tanto por parte de uno como de otro equipo se pudieron apreciar en el campo albalatense.

El primero en marcar fue el equipo local en el minuto 28 de partido, cuando Pelayo transformó un penalty que nadie discutió. Todo parecía señalar que éste sería el resultado definitivo, pero faltando un minuto para el final del encuentro, en jugada polémica, los visitantes marcaron el tánto del empate.

Los de Albalate están disgustados con los arbitrajes, y se han dirigido a Martín Ferrer, presidente del Colegio Territorial de Arbitros para pedir colegiados con garantías de imparcialidad, para lo cual, incluso han seleccionado una lista de árbitros que a su jui-

objetividad, para que el colegio nomine para sus partidos a cualquiera de ellos.

cio son plenamente fiables por su

Lo cierto es que el colegiado de turno, señor Ardid, se mostró muy mal físicamente, lo que le obligaba a seguir el juego de lejos. En la jugada del gol del empate, se le reclamó fuera de juego de dos

atacantes. Volviendo al encuentro, destacar que a veces algunos defensores del Osso se mostraron demasiado duros en sus acciones. Con todo, parecía que lo que deseaban era jugar el partido de vuelta en casa sin perder, y al final se consiguió. El cerrojo visitante impidió la victoria local, aunque también hay que decir que en las gradas se protestó por estimar que el colegiado influyó en el marcador con un error de apreciación.

Partido deslucido, que no divirtió a los aficionados. Centrocampismo, juego de frontón, contadísimos tiros a puerta y poca espectacularidad. Los locales llevaron siempre la iniciativa, e incluso su resistencia física se dejó notar, frente a un Osso de Cinca, que al final se iba desfondando. aunque fuera en ese tiempo cuando en una de sus poquísimas ocasiones llegó su discutido Sobrarbe, 3 - Torrente, 3

El calor influyó en el rendimiento físico

Nada ha quedado decidido en el partido que enfrentó al Atlético Sobrarbe y al Torrente en semifinales de la Copa Primavera. Empate a tres en el marcador y apuros para los locales, ante un visitante que causó una buena im-

El encuentro resultó movido, con jugadas en las dos áreas y emoción ante la incertidumbre que se desprendía de la marcha del marcador, todo esto unido a los seis goles que pudieron verse en los minutos de juego, que a fin de cuentas, son la salsa del fút-

El primer tiempo comenzó bien para los locales, con un gol madrugador a los cinco minutos de partido. Un error defensivo terminó en un gol en propia puerta. Quince minutos más tarde, el Atlético Sobrarbe acrecentó su ventaja con una larga y bien trenzada jugada que culminó con el primer gol de Verdún, ya que más adelante consiguió otro. En el minuto 35, el delantero centro visitante dejó el marcador en 2-1, tanteo con que terminó la primera .mitad.

Durante todo el encuentro de los locales, que al final se vieron sorprendidos por una buena preparación física de los de Torrente. Si al calor unimos la falta de entrenamiento en los últimos días y la celebración de las fiestas de la Espuña, comprenderemos el bajo rendimiento físico de los jugadores del Atlético Sobrar-

El segundo tiempo comenzó truncando las ilusiones de los propietarios del terreno. El Torrente salió fuerte, atacando, y a los cinco minutos el delantero centro repitió fortuna logrando el dos a dos.

En el minuto 30 de esta segunda mitad, los visitantes se ponen por delante en el marcador. Los locales reaccionaron y en jugada que comienza Olivera y continúa Castán, Verdún vuelve a marcar dejando el marcador en empate a tres, que sería el resultado final.

El árbitro, señor Puértolas, sacó tarieta amarilla a Castillo, el guardameta local por discutir una decisión, y estuvo bastante flojo, siguiendo las jugadas de lejos. También el árbitro notó el calor.

En resumen, el Atlético Sobrarbe realizó buenas jugadas, pero adoleció de orden durante la mayor parte del tiempo de juego. abusando del pase corto. El Torrente se mostró en muy buena forma física y, a diferencia de los locales, desplegó un juego basado en el pase largo, buscando profundidad y movilidad. Causó buena impresión en un partido lleno de corrección tanto en el campo como en las gradas. El partido de vuelta decidirá.

CICLISMO -

Sabiñánigo corrió el III Memorial Luis Muñoz

SABIÑANIGO.— El tercer memorial de ciclismo Luis Muñoz se celebró el pasado domingo en ruta serrablesa. Participaron 51 juveniles, de los que se clasificaron 49. El promedio de carrera sacado por los jóvenes fue excelente: 42 kilómetros por hora.

La organización, al cargo de una comisión, encabezada por Emilio Gracia, estuvo acertada, sin que hubiera fallo alguno se desarrolló la carrera. Al final, tras más de dos horas de pedalear entre Sabiñánigo y Biescas, pasando por el alto de Cartirana, consiguió la victoria final Oscar Beltrán, del Donuts, seguido de Escartín y Gracia, ambos de este mismo equipo.

En cuanto a las metas volantes, Juan Ramón Allué, del Club Ciclista Sabiñánigo fue el primero. Seguidamente, Luis Platero, del Muebles Rey, y Angel Solosal, del Club Ciclista Pineda.

Al final de la prueba se hizo entrega de una placa y un ramo de flores a la hija de Luis Muñoz.

Hasta el 30 de noviembre, usted puede sacar más rendimiento a su negocio con la electricidad.

El próximo 30 de Noviembre finaliza la campaña de apoyo a la adecuación eléctrica que Hidroeléctrica de Cataluña ha puesto en marcha para ayudar a industriales y comerciantes a poner al día el suministro eléctrico de su negocio. Aún puede usted aprovechar esta oportunidad y beneficiarse de las siguientes ventajas:

- 1. Cambiar el contrato de nombre si usted no consta como titular.
- 2. Instalar el Cuadro de Protección y Mando indispensable para la seguridad.
- 3. Cambiar a 220 V si aun tiene 127 V.
- Adecuar la potencia a sus necesidades.

Gane rentabilidad y eficacia poniendo su negocio al día

Ahora y hasta el 30 de Noviembre de 1986, puede usted conseguir para su negocio más seguridad, eficacia y rentabilidad con las máximas facilidades. Solicite sin compromiso una revisión gratuita de sus protecciones eléctricas, efectuada por un técnico especializado que le aconsejará la mejor solución para poner su establecimiento al día, sin esfuerzo y por poco dinero.

Ahorre un 12% anual en sus gastos de electricidad

Si está acogido al Régimen General, poniendo el contrato de suministro eléctrico a su nombre, podrá deducir el 12% (correspondiente al IVA) de sus gastos de electricidad. Otra ventaja de haberse puesto

Hidroeléctrica de Cataluña, S.A.

Diario del

Proteja su negocio con la máxima seguridad,

Evite el riesgo de accidentes personales, incendios, cortocircuitos y daños a su maquinaria e instalaciones. Adopte los modernos sistemas de protección y mando que le garantizan seguridad absoluta.

Aproveche ahora los costes reducidos de adecuación

Hidroeléctrica ha negociado unos precios reducidos para los trabajos de instalación de protecciones. Si el coste total en su caso concreto rebasara sus previsiones, usted podrá acogerse a una línea de crédito preferente que Hidroeléctrica de Cataluña ha negociado con



Aproveche sin problemas su actual instalación eléctrica

Cambiando a 220 V, su instalación puede llegar a admitir hasta el doble de potencia. Basta para ello con que sea correcta, sin importar que sea antigua.

Contrate toda la potencia que necesita*

Es posible que ya necesite una potencia superior a la que contrató al instalar su negocio. roveche las condiciones especiales que Hidroeléctrica le ofrece ahora

Ahórrese molestias, tiempo y dinero en gestiones y papeleo

Usted no tendrá que abandonar su negocio un solo minuto para iniciar trámites ni atender a papeleos. Hidroeléctrica de Cataluña le facilitará todas las gestiones necesarias con las entidades oficiales pertinentes y además, ahora puede usted modificar su contrato, y todo ello, a coste muy reducido, ya que Hidroeléctrica de Cataluña renuncia a la mayoría de los haberes que le corresponderían.

 Si la potencia actual de su negocio no excede de 50 kW podrá solicitar un aumento de hasta el 50%.

Antes del próximo 30 de Noviembre, usted puede llamar a la Oficina Teletónica de Hidroeléctrica de Cataluña, (93) 300 62 62, cualquier dia laborable, de 7 a 18 horas. Si lo

prefiere puede pasar por nuestras oficinas, también en días laborables, y le atenderemos personalmente de 8.30 a

Hidroeléctrica Responde.